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抱っこしているのが4人目の子です！抱っこしているのが4人目の子です！

pick
up! 半田市に現存する

中島飛行機半田製作所滑走路跡を散策
半田市の戦争遺構は赤レンガの北側壁面のアメリカの戦闘機P51の銃撃痕が有名ですが、あまり
有名でない戦争遺構が残っています。中島飛行機半田製作所の滑走路の跡です。この滑走路は、半
田市中午町・高砂町・中億田町・東億田町に有り、下の航空写真を見ると良く分かります。この場所
から、実際に戦闘機が飛び立ち戦地に向かいました。現地は現在普通の住宅や、工場がありますが、
一番良く分かるのがターニングパッドと言われる、飛行機がＵターンする跡が残っています。ここか
ら、中島飛行機で制作された、天山と彩雲が主に飛び立っていったようです。実際にこの場所に行
き、ターニングパットと滑走路跡を見てきました。天気が良い早朝7時頃に行き、衣浦の海から登っ
た朝日がとても綺麗な場所でした。左下の写真は、戦闘機が加速したであろう場所から撮ったもの
です。何分かこの景色を見ていましたが、戦時に未来を担う若者達がここから飛び立って行ったと
思うと、心苦しく思いました。
私の子供に、「戦争って何？なんでやるの？」って聞かれた時、「杏ちゃんも栄ちゃんも良く場所と
かおもちゃの取り合いをして喧嘩するでしょ。『こっちは杏ちゃんの場所』とか『栄ちゃんのおもちゃだよ』とか、それをアメリ
カと日本が話し合いで決められなくなって、喧嘩したんだよ。あなたたちは、手や足で喧嘩をするけど、それが国同士になる
と、爆弾とか焼夷弾とか人間が死んじゃう武器を使うんだよ、それで300万人の人達が死んじゃったんだ。それが戦争だよ。」
こう伝えました。

3年生の杏が学校の授業で「ちいちゃんのかげおくり」をちょうど習っていたので、私に聞かせてくれました。改めて聞くと、と
ても悲しい話しでした。ちいちゃんのお父さんは出征して死んでしまい、お母さんとお兄さんは空襲で死んでしまい、ちい
ちゃんが最後に一人残ってかげおくりをして死んでしまったと言うお話で
した。太平洋戦争で亡くなった300万人の尊い命の為にも、私自身何が出来
るかと考えると、微力ですが、2つだけやれることがあると思っていて、一つ
目が、自分の仕事をしっかりやる事、二つ目が私の子供達4人の教育を熱心
にする事、この二つです。子供達が大人になった時も平和な日本を心から願
います。                【竹内宏樹】

初めてお邪魔したのは、2024年の3月15日でした。実は私が抱っこしている
子（4人目の子）が産まれた前日にお邪魔していまして、3月15日の夜中3時頃
に陣痛が来たのですが、この子はまだ出たくないと思ったのか、陣痛が収まっ
てしまいました。そこで奥さんと美味しい物を食べに行こう！と思い、前から奥
さんが気になっていた、「＆カフェ」さんにそのまま伺いました。その時に大将
自慢の見栄え良し・味良し・値段良し豪華3段セットとこだわりの麺で作った焼
きそばを頂き、その日の夜にまた陣痛が来て、3月16日早朝に無事この子が産
まれてきました。きっとこの子は、奥さんを通じて＆カフェさんの3段セットを
食べて、「こんな美味しい物が外の世界にあるならもう産まれてきてもいいか
な」と思ったのだとおもいます。＆カフェさんと竹内家はこんなエピソードか
ら始まりました。
　さて＆カフェさんは、3年前にｵｰﾌﾟﾝしたそうなのですが、コロナの時にやりたい事をやると決断をして始めたそうです。
大将の想いとしては、この辺で食べられない物をやろうと決めていたそうで、メニューはどれも綺麗で半田市では食べる
事が出来ない物ばかり。3段セットをはじめ、今回頂いたハロハロはフィリピンの現地仕様で初めて食べた味でした。そして
衝撃的なビジュアルの日本一かわいいカレーの「だまされたと思ってカレー」など、どれも美味しくてかわいくて、インスタ
映えする品が沢山あります。インスタで話題になり、お店を始めて以来、沢山の有名人が来ています。すごいですよね。3段
セットを食べられるのは、名古屋とか東京の高級店だけだと思っていたのですが、半田で食べられるのは本当に嬉しいで
すし、これを頼めば皆さん確実に特別な1日になります。もうすぐクリスマスですし、是非、＆カフェさんに家族やカップルで
行って贅沢な3段セットをみんなでワイワイガヤガヤ楽しく食べてください。大将はお客様が楽しく過ごしてくれる事それ
が一番嬉しいようです。こんなにおしゃれな物を、賑やかに食べられるのも＆カフェさんだけの超特別空間なのです。名古
屋のホテルで騒いだら店員にも他のお客様にも怒られちゃいますもんね。腹ペコの人には、ボリューム満点のこれも他と
は違う卵サンドや、こだわりのうどんもあります。子供想いの、思いやりにあふれる優しい大将がいる＆カフェさんにまだ
行ったことない方は是非行ってみてください。行ったらあなたも常連客に決まりです。         【竹内宏樹】
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飛び立った中島飛行機半田製作所で作られた天山

日本一の山や湖は子供でも答えられるけど、二番は子供は知らないし、大人もなかなか答えられません。
＆カフェの大将は、自分の理想のメニューや店をイメージして、ここでしか食べる事が出来ないナンバーワンの独自のメニュー作りをしまし
た。その結果地域のお客様に絶大な支持をされる特別な店をつくりあげました。開発過程では時間と情熱を沢山かけたのだと思います。その努
力から産まれたのが大将自慢のメニューです。食べさせて頂いたメニューからはその想いと情熱が伝わってきました。紛れもなく地域ナンバー
ワンの商品達でした。商品作り、店作り共に素晴らしく、本当に勉強になりました。有難うございました。
今年も残りわずかです、まさに「光陰矢の如し」。月日はすぐ過ぎてしまうので、1日を大切にしていきたいですね。
ワクワク快走通信を今年も読んでくださり有難う御座います。1年間本当にお世話になりました。また来年もよろしくお願いします。　竹内宏樹
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＆カフェさん
今回は乙川の 「＆カフェ」さんにお邪魔してきました。
私は2回目、奥さんは3回目の訪問でした。大将の人柄とこだわり、
そして大将のお母さんと、常連客の雰囲気がすべてが一体となっ
て、私も私の奥さんも大好きなお店です。

愛知県半田市乙川栄町1　☎0569-22-1072

Follow Me!

出産10時間程前に
食べたセット

特別な日に大将の
こだり3段セット

麺がこだわり焼きそば

これがガチのハロハロよく見て！！
これカレーだから！

とても心地が良いとても心地が良い
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佑真

佑真整備士の愛車メンテコラム佑真整備士の愛車メンテコラム

自動車用語ミニ辞典

冬になるとフロントガラスが曇ったりしませんか？？

何十年ぶりに孫と南吉記念館に行き
ました。かわいいごんぎつねの絵に色
を塗り、オリジナルの缶バチを作って
くれます。孫それぞれの個性が色塗り
に出て、見ているだけで楽しくなりま
した。色を塗った後に、目の前の機械
でガチャンと押してくれます。またこ
れも孫には新鮮のようで、みんな釘付
けで見ていました。缶バッチの他に、
ごんぎつねの人形に色塗りを出来た
りと、素晴らしい作品が出来ますの
で、久しぶりに行ってみるのも良いか
もしれません。孫と楽しめますよ。
                   【悦子】

南吉記念館で
孫と缶バッチ作り
南吉記念館で
孫と缶バッチ作り

機械でガチャン♪

会長の
奥さん

意外と困る。フロントガラスの曇り。自分自身の車も
フロントガラスの曇りは毎年のようにやってきます。
曇って見えないと本当に危険です。
なぜ曇るのか。色々なパターンがありますが、結露が
多いと思います。人が乗る事により、車内の湿度が増
す為、空気中の水蒸気が限界値を超えると、結露とし
て、曇ってしまいます。
もう一つ大きな要因としては、車室内と外気の温度
差です。この差が大きくなるとやはり結露して曇りが
出てしまうのです。
そしたら、どう対策を取るべきなのか。
最近の車はほとんどがデフロスターという機能が車両に

ついてます。フロントガラスに乾いた風を送る機能
ですね。外気導入にする事も曇りづらくなりすよ。冬
の外気は乾燥しているので、効果があると思います。
窓を開ける。という手もありますが、冬の寒い時期、
なかなか厳しいと思います。デフロスター知らない
人は是非使ってみてください。
1番はガラス面を綺麗にする事です。精製水がオスス
メですよ。精製水で汚れを除去した後に、乾いたタオ
ルでしっかりと拭きあげる。フロントガラスを綺麗に
するのはとても難しいですが、安全安心のためにも、
愛車の掃除をしてあげてみてください。
                   　【竹内佑真】

地元イベント情報地元イベント情報

あ～んなことや

こんなこと…
会長のひとりごと

M a s a m i c h i ’ s  v o i c e

ドライブしながら産直所で新鮮野菜とリピートしたくなるスイーツ店へ！ドライブしながら産直所で新鮮野菜とリピートしたくなるスイーツ店へ！
今回ご紹介させて頂くドライブスポットは西尾市の産直所『憩の農園ファーマーズマーケット』さんと蒲郡市
のシュークリームが有名な洋菓子店『スズキプランタン』さんです。
どちらのスポットも県道41号線を使っていくのですが、この道は市街地とは違い、山や木々が多く立ち並び

解放感があるのでとても気持ち良く走行することが出来ます。
さて話は戻りまして、おすすめスポットの一つ目『憩の農園ファーマーズマーケット』さんでは
地元の農家さんが育てた野菜や果物、花などを購入することが出来ます！どれも新鮮でお値打
ちに地元の食材が手に入りますよ！
2つ目のおすすめスポット『スズキプランタン』さんは県道41号線を抜けた先の蒲郡市にあります。私がおすすめしたい
ものは何といってもお店の売りである濃すぎずなめらかな味わいの＜シュークリーム＞と濃厚でしっとりとした味わい
の中にタルトのさくさく感がマッチした＜ショコラタルト＞です。どちらもお値打ちでとっても美味しいです♪豊橋市
方面へ行くときの通り道にもなりますのでぜひ行ってみてくださいね。　　　　　　　　　　　　　　　　　【新美拓哉】
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住吉
タイヤ スタッフが休日に車でドライブするのにおススメなスポットを紹介します！

こんにちは。坪井のツボコーナーです
前回のこのコーナーの時にダブルス戦の中部日本地区の決勝があ
るとお知らせをさせてもらいましたがその後の7月26日猛暑の中、
決勝会場の南山カントリークラブに行ってきました！
入り口には優勝、準優勝、3位とメダルが並べてありました。
参加者は皆さんコレを狙ってここに来ています。天気も良く朝の練
習だけですでに汗だく。。アプローチ練習、パター練習をしていざ

スタートです。いきなり左に飛んでい
き、いきなりロストボールに。。相方
がキッチリフェアウェイに打ってくれ
たので安心でした。。そのホールス
タートからバーディ発進！前半はラッ
キーも重なり前半5バーディの31で折
り返し。この時点でトップタイくらい
でした。後半は暑さとの戦いでもあ

りなんとか我慢してプレーしようと気合を入れてスタート。
本当に暑くて大変でした。。練習ラウンドで色々とメモっていたの
でその効果もあり後半は4バーディの32でした。トータル63で
ホールアウト。クラブハウスに戻るとスタッフの方から『現在暫定
で1位です』と。。そのまま帰宅せずお待ちくださいと言われて
ビックリ💦待つ事1時間ほど‥ なんと『優勝』できました！ 朝見た
メダルをゲットできました✨　
色々と応援もしてもらえたので結果が出
て良かったです。
西日本決勝が岡山県、『東児が丘マリンヒ
ルズゴルフクラブ』で開催です。あの、石
川遼選手がまだ高校生の頃に世界最年少
優勝を成し遂げたあのコースです。。
またご報告しますね！ 　   
  　　　　 【坪井雅文】

スタッフ
坪 井 の
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楽しかった♡

2024年プロ野球ドラフト会議
皆さんこんにちは！10月24日にプロ野球の新人
選手ドラフト会議が行われました。私は毎年このド
ラフト会議1位指名から育成ドラフトの最後まで今
年は夕方4時30分から育成ドラフト終了の9時ま
でそれからドラフト総括番組を夜11時までCSデ
ジタル放送スカイAにて一人にて集中して見ます。
私にとってワクワクドキドキの特別な時間で仕事も
私用も避け自宅の個室にこもり見守る自称半田市
一番のドラフト超オタクです。ドラフト当日はもち
ろん一年間プロ野球に指名される選手の情報を自
分なりに色々な媒体からリサーチし高校野球の甲
子園大会や大学野球に社会人野球などを観て自
分なりにどの選手を中日ドラゴンズが指名すべき
か考えています。また、ドラフト後も私が良いと探し
た選手がどのチームに行き活躍するかを見るのが
好きです。プロ野球をテレビにて観戦する時も中
日ドラゴンズ以外の選手もこの選手は何年のドラ
フトの何位指名かどの高校出身で甲子園は出てい
るのか過去の実績を確認するためなど選手名版み
て見ます。どうしてこれほどドラフトにワクワク感を
持つようになったのかを考えると４５年程前に私と
中学時代に一緒に野球を取り組み今も半田に来る
と会う槙原寛巳元読売巨人の投手が巨人からドラ
フト1位にて指名されました。彼は当時巨人ファン
で私が聞いていたのは中日の2位指名があるかも
と、私は中日ファンですから槇原が中日に指名さ
れると良いなと本当にドキドキしながら使命を待ち
ました。まさかの巨人1位指名本当にびっくり私も
槇原家に行きお父さんお母さんが喜んでいる姿を

みて嬉しくなり、槇原家からテレビ中継される場を
観ながらドラフトのドラマを目の当たりにして興奮
しました。それから私はドラフトのドラマオタクに
なったと思います。毎年ドラフトが近づくとドラフト
の雑誌を数冊購入し当日は全てのスポーツ紙を買
い当日は私なりに中日ドラゴンズの指名選手を選
択します。今年は関西大学の金丸夢斗投手を中日
は指名しました、私も3月の侍ジャパンにプロの選
手に交じって選出され欧州選抜に154㌔のスト
レートに切れ味抜群のスプリットにコントロールも
抜群三振の山、本当に凄いピッチングを披露しまし
た。今プロに入ってもすぐ先発の柱になり10勝以
上は出来ると感じ私も中日のドラフト1位は金丸投
手にて行くべきと感じていたので4球団の重複指
名にてくじ引き井上新監督がくじを引き渾身のガッ
ツポーズにて引き当てた時は私も大きな声でヨッ
シャーと叫びました。その後は2位も西濃運輸の吉
田投手都市対抗の社会人大会で圧巻のピッチン
グを披露し金丸投手が外れたら吉田投手と思って
いたら2位にて指名が出来これもヨッシャーと4位
は日本生命の石伊捕手を指名、捕手が中日も欲し

い所私もまだ石伊捕手が指名されていないのが分
かっていたので中日4位選択希望選手と読み上げ
られる前に石伊と部屋でスカイAを観ながら連呼し
ていたのでやったと今年のドラフトは3位に高校
生のスラッガー桐光学園の森選手と5位6位高校
生の将来大きく成長が期待できる高橋投手有馬投
手を指名出来ました。今年の中日のドラフトは私の
採点は100点以上の過去最高のドラフトになった
と思います。しかしこれからが彼らにとって厳しい
現実が待っています、10年後に残っている選手は
2割以下です。私はプロ野球を見るとき中日ドラゴ
ンズの応援に選手個々のドラフト指名の評価何位
指名か現在どれ程成長したかなどドラフト指名を
確認して選手同士の成長を比べるのが好きです。
毎年2月の中日の沖縄のキャンプに選手を確認に
行くのも楽しみです。沖縄キャンプは選手がすぐ前
で練習する姿がみれスイングスピードや投手なら
球の切れなども見る事が出来、まさにスカウトの目
で選手の実力を私なりに見ます。私はキャンプも２
軍の読谷にシーズン中もナゴヤ球場の２軍戦を観
戦するのが好きです。私が自称スカウトの目でみ
たこの選手が今年活躍しそうと見極めた選手が活
躍するのが何より楽しみだからです。こんなオタク
の私ですが店にご来店して頂いた時に野球好きな
方是非皆さん野球談議に花を咲かせましょう。 
   　　 【竹内政道】

これで
解決！

スタッドレス名前の由来
スタッドレスタイヤが主流になる以前は、スパイクタイヤというも
のが使われていました。スパイクタイヤとは、スポーツで使われる
鉄の歯のスパイクシューズと一緒のように、タイヤのゴムの表面に
鋲(びょう)のような鉄を埋め込み、路面を引っ掻きながら走る。と
いう仕組みのタイヤです。その鋲が英語でスタッドと言われていま
す。スパイクタイヤの効果は雪も氷も絶大でしたが、大きなデメリッ
トが。スタッドによって塗装路を削って粉塵による健康被害が懸念
されてました。そんな事で、スパイクタイヤを禁止に。そして現在の
スタッド(鋲)レス(ない)タイヤ。が主流になってます。

【竹内佑真】

①上半田ちんとろ祭囃子方による､お囃子
 21時過ぎから住吉神社で1年の感謝を込め数曲行います｡
 ※20時30分頃からお天王さん(津嶋社･住吉町8丁目50)でもお囃子を行います｡ 
 その後住吉神社に移動します｡
②ふるまい
 住吉区の年代の方が中心になってふるまいを行います｡時間と内容は､その年に  
 よって変わりますが､おおよそ11時前後からが多いです｡

2024年12月31日（火）
住吉神社の予定　　　　 お馴染みの住吉神社

住吉稲荷にも
欠かさずお参りします。

竹内宏樹家
4人目初宮参り

プロ野球選手名盤
（ドラフト何年か、ドラフト何位かを確認します）

ドラフト情報誌
（毎年ドラフト候補の情報を確認するのが楽しみ）

ドラフトのスポーツ新聞
（金丸投手ヨッシャー）

沖縄キャンプ北谷球場

沖縄キャンプでは選手が目の前に♪

家族でドラゴンズ
沖縄キャンプ見学

毎年購入させていただくお守り。
ちんとろ舟がえがかれています。
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